





















oleh masyarakat Senori disebut “Skesel” menjadi 6 ruang . Saat itu model skesel ini dinilai paling efektif karena ruangan dapat disesuaikan dengan jumlah siswa yang belajar. Kelas 1 menempati ruang paling Timur dan berjarak ke Barat hingga kelas 6.

Perintisan pendidikan agama di luar pesantren ini juga mendapat dukungan positif dari para kiai pemilik pesantren di Senori seperti KH. Munawwar (PP. Mansyaul Huda), KH. Shodiq, KH. Masykur (PP. Al Hidayah), KH. Abul Fadlol (PP. Darul Ulum), dan kiai pemilik langgar/musholla seperti, KH.Thohir KH.Nursyam, K. Khudhori, serta beberapa tokoh masyarakat seperti KH Nur Salim, KH. Nur Hadi dan para masyarakat sekitar.

Akhirnya masyarakat saling membahu mencurahkan perhatiannya dengan melibatkan diri dalam pengajaran dan pembangunan, pada awal berdiri, guru bukan hanya sekedar mengajar, tapi juga mencari dana operasional dan perawatan. Seksi pembangunan dipercayakan kepada Bapak Suhaemi yang dikenal tahu kontruksi dan birokrasi, sementara seksi pendidikan dipercayakan kepada Kyai Haji Masyhuri.

Pertama kali pendidikan ala Madrasah yang dirintis K. Masyhuri dan kawan-kawan ini adalah madrasah tingkat Ibtidaiyah dan masih terbatas pada kaum pria saja. Perintisan ini dikenal sebagai cikal-bakal Madrasah Ibtidaiyah Banin. Delapan tahun kemudian, setelah melihat pentingnya kiprah muslimat NU dalam masyarakat maka pada tanggal 17 Oktober 1937 dirintislah Madrasah Ibtidaiyah untuk wanita yang

dikemudian hari dikenal dengan sebutan MI Banat. Keterbatasan gedung, proses pembelajaran MI Banat dilakukan pada sore hari.

Pentingnya pendidikan lanjutan usai tamat Madrasah Ibtidaiyah (MI) mendorong pengurus untuk mendirikan sekolah lanjutan setingkat menengah pertama atau Madrasah Tsanawiyah, maka pada tanggal 1 Juli 1958 dirintislah pendirian Sekolah menengah Pertama yang diberi nama MTs Islamiyah yang putra disebut MTs Islamiyah Banin, dan yang putri MTs Islamiyah Banat.

Dalam perkembangannya, pada tahun 1997 MTs Islamiyah dipecah secara administratif dari satu kepala madrasah yang saat itu dikepalai Bapak KH.Mmawahib Suyuthi, menjadi dua pimpinan. MTs Putra Banin dipimpin oleh Bapak KH. Mudjammik, sedangkan MTs Banat oleh Bapak KH. Mawahib Suyuthi. Adapun waktu pembelajarannya MTs Putra masuk sekolah pagi hari dan Banat sore hari, hingga sekarang.

Meletusnya Gerakan 30/S PKI pada tahun 1965 telah menoreh perhatian para pendiri madrasah untuk lebih dapat membentengi masyarakat dari paham komunisme sejak usia dini, maka pada tanggal 1 September 1966 didirikanlah pendidikan Raoudltul Athfal (RA) yang menempati bangunan milik K. Masykur di Desa Sendang atau 100 meter Barat Laut dari tempat gedung MI dan MTs Islamiyah Jatisari dibangun.

Selanjutnya guna menampung lulusan MTs. Baik Banin maupun Banat, maka pada tahun 1970 dirintislah sekolah lanjutan Atas atau

Aliyah. Namun sayang usia Madrasah Aliyah (MA) periode I ini tidak begitu panjang.

Konon hal itu dipicu karena persoalan politik. Nahdlatul Ulama' (NU) yang turut dalam percaturan politik pada pemilu pertama tahun 1971 butuh dukungan kongret dari warga Nahdliyin, Sementara di sebagian masyarakat kehadiran partai NU masih ditanggapi dingin. Hal demikian memprihatinkan dan menarik para Guru Aliyah yang tak lain adalah para kader NU untuk lebih *all out* memperjuangkan partai NU bisa menang baik ditingkat ranting, anak cabang, cabang, wilayah hingga pusat di Jakarta.

Para guru Aliyah khawatir PKI yang saat itu mulai mendapat simpati masyarakat awam, akan menguasai parlemen dan itu ancaman bagi Bangsa Indonesia yang mayoritas muslim. Terlebih sikap arogansi PKI yang selalu kurang simpati terhadap para kyai dan santri, mendorong para guru Aliyah Senori lebih terfokus pada dunia politik daripada dunia pendidikan. Madrasah Aliyah periode I ini akhirnya hanya bisa bertahan 2 tahun saja, setelah itu matisuri hampir 10 tahun.

MA periode ke II baru bangkit dari tidur lelap setelah suasana menjadi lebih tenang, tepatnya pada 1 Juni 1981, saat penerimaan siswa baru tahun tersebut pengurus madrasah telah membuka pendaftaran baru bagi siswa tingkat lanjutan atau Aliyah dengan penuh tanggung jawab, KH. In'am Husnan, BA dipercaya memimpinya.







Dengan program-program di atas diharapkan tujuan pendidikan anti korupsi dapat tercapai. Pelaksanaannya pun mendapat respon baik oleh para santrinya. Serta didukung oleh seluruh tenaga pendidik yang senantiasa mendampingi para santri untuk terus melaksanakan tugas mereka.

Demikian profil dan keadaan obyektif dari Madrasah Aliyah Pondok Pesantren MAS Dungduro Krembangan Taman Sidoarjo dan MA Islamiyah Sunnatunnur Tuban. Berikutnya akan dibahas hasil penelitian dan analisa data tentang penerapan manajemen pembelajaran pendidikan anti korupsi dalam membentuk moral santri pada masing-masing lembaga pendidikan tersebut.